Nicht müde werden, sondern dem Wunder leise wie einem Vogel die Hand hinhalten. Hilde Domin

Tieftraurig und viel zu früh nehmen wir Abschied von unserem geliebten «Mättu»

Matthias Lüdi

24. Januar 1970 bis 19. Januar 2017

Er ist nach schwerer Krankheit, getragen von inniger Liebe, in den Morgenstunden gestorben. Mit seinem grossen Herzen hat er viele Menschen glücklich gemacht.

Wir vermissen ihn sehr.

Traueradresse Barbara Seitz Lachernweg 30 8952 Schlieren In Liebe und Dankbarkeit:
Barbara Seitz Lüdi
Christine und Werner Lüdi-Luder
Urs Lüdi und Claudia Regenass
Alma, Theo und Paul
Andreas Lüdi und Andrea Schweizer
Malina, Nils und Linus
Michael Lüdi und Karin Baer Lüdi
Fynn
Eva und Peter Seitz
Natalie Seitz und Christoph Meier
Merle und Mare

Wir verabschieden uns von Matthias mit einer Trauerfeier, zu der Sie herzlich eingeladen sind, am Freitag, 27. Januar 2017, um 14 Uhr in der reformierten Grossen Kirche in Schlieren.

Die Urnenbeisetzung in Burgdorf findet später im Familien- und Freundeskreis statt. Gerne darf an Stelle von Blumen die Krebsliga des Kantons Zürich, 8032 Zürich, Postkontonummer 80-868-5, Vermerk «Matthias Lüdi», unterstützt werden.